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投资者关系活动

类别 

□特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            √业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

□其他 （请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称及

人员姓名 

通过“全景•路演天下”（http://rs.p5w.net）参与本次业绩

说明会的广大投资者 

时间 2021年 4 月 29 日 15:00-17:00 

地点 “全景•路演天下”（http://rs.p5w.net）互动平台 

上市公司接待人

员姓名 

董事长张忠先生 

总经理薛万健先生 

董事会秘书姜独松先生 

财务总监龚利群女士 

独立董事刘志耕先生 

保荐代表人张涛先生 

投资者关系活动

主要内容介绍 

 

1、公司一季业绩咋样？有没有机构来调查？ 

答：尊敬的投资者：您好！2021 年第一季度，公司实现营业

收入 282,319,339.23元，较上年同期增长 32.41%；实现归属

于上市公司股东的净利润 12,719,991.22元，较上年同期增长

774.24%。未有机构来公司调研。感谢您的关注！ 

2、公司今年的财务费用会有多少？ 

答：尊敬的投资者：您好！公司的定期报告中会披露报告期财

务费用的情况。感谢您的关注！ 



3、公司目前主要的研发方面是什么？ 

答：尊敬的投资者：您好！公司主要围绕高端特种线缆产品进

行研发。感谢您的关注！ 

4、请问公司财务费用会较去年有所下降吗？主要原因是什

么？ 

答：尊敬的投资者：您好！ 2020 年度公司财务费用

45,562,722.99元，2019年度公司财务费用 44,300,365.94元，

变动幅度较小，主要系美元汇率变动致汇兑损失变化所致。感

谢您的关注！ 

5、公司是否会计划多元化发展？ 

答：尊敬的投资者：您好！公司将聚焦于现有主业，同时，积

极关注产业链上下游的发展机会。公司暂无多元化发展的计

划。感谢您的关注！ 

6、还没开始吗？ 

答：尊敬的投资者：您好！公司 2020 年度网上业绩说明会正

在进行中。感谢您的关注！ 

7、2020年哪些项目能给公司带来利润增长点？和去年相比怎

么样？ 

答：尊敬的投资者：您好，公司未来将继续坚持“专注为客户

提供卓越品质的高端线缆”企业使命，以加强内控管理为基础，

以开拓市场和研发创新为工作重点，从成本、技术、品质上提

高公司产品整体竞争力和公司整体实力。感谢您的关注。 

8、公司减持的目的是什么，是资金紧张还是质押出了问题 

答：尊敬的投资者：您好！公司股东因自身资金需求作出减持

计划，其减持计划的提出符合相关法律法规的规定。感谢您的

关注！ 

9、公司有没有退市可能？ 

答：尊敬的投资者您好，公司目前不存在被深圳证券交易所实

施终止上市风险的风险警示和其他风险警示的情形。感谢您的



关注！ 

10、通光线缆对比别家的线缆有没有哪点显着优势 

答：尊敬的投资者：您好！公司产品具有以下技术优势：（1）

公司拥有 218项专利，是电线电缆行业部分国际标准、国家标

准、行业标准的制定参与者之一，先后组织起草 5项国际 IEC

标准，获得 2014 年度中国标准创新贡献奖。（2）公司通信用

高频电缆和航空航天用电缆生产技术达到国际水平，处于国内

领先，公司航空导线被工信部认定为单项冠军产品。公司是国

内首批参与“PI/PTFE薄膜绝缘线的应用”国家项目开发的企

业，该项产品打破了国外垄断，陆续在多个型号飞机上得到批

量应用。公司在国内率先开展了低损耗高稳相同轴射频电缆的

研制工作，技术指标达到同类产品的国际先进水平，产品填补

了国内空白，可替代进口。（3）公司电力特种光缆产品核心技

术优势明显，通过持续的技术创新，逐步在特种光缆产品制造

和工业设计两个领域内形成了 4 项核心技术，并获得 20 多项

专利，是国内少数拥有成熟电力光缆生产技术的企业，已经形

成并确立了在该产品领域的技术领先地位。公司生产的 OPGW

成功运用于国家电网公司第一条交流 750 千伏超高压示范工

程线路、第一条直流±800千伏特高压示范工程线路、第一条

交流 1,000 千伏特高压示范工程线路、南方电网公司第一条

500千伏超高压工程线路等国家重点示范工程。公司电力光缆

产品市场占有率连续多年位居前列。（4）公司输电线缆主导产

品——节能型系列导线节能效果突出，推动了电力行业节能减

排进程。公司所研制的我国第一根低蠕变钢芯软铝绞线节能型

导线，填补了国内空白，综合技术性能达到了国际同类产品的

先进水平，该类产品已在 500kV南网天贵（安八）线路增容改

造工程中应用，运行情况良好，开启了国内节能导线在超高压

线路上应用的先河。感谢您的关注！ 

11、有没有高端的新技术研发拓展新业务和吸引机构调研 



答：尊敬的投资者：您好！公司主要围绕高端特种线缆产品进

行研发。谢谢您的关注！ 

12、请问公司介入了军工产品吗？ 

答：尊敬的投资者：您好！公司具有军工产品生产准入资质。

感谢您的关注！ 

13、请问张钟女士，为什么喊减持却又一股不减，请给广大股

民一个合理的解释！谢谢！而且减持一个接一个。 

答：尊敬的投资者：您好！公司股东因自身资金需求作出减持

计划，其减持计划的提出符合相关法律法规的规定。感谢您的

关注！ 

14、海门快速发展中，南通新机场建设，北沿江高铁的建设，

百年大计。通光怎么把握好这次机遇？ 

答：尊敬的投资者：您好！公司将积极把握这次机遇，加大优

秀人才招聘力度，为公司未来的发展打好人才基础。谢谢您的

关注！ 

附件清单（如有） 无 

日期 2021年 4 月 29日 

 


